
 

別紙様式（第１０条関係） 

 

議会報告会等報告書  

 

令和 ４年 ７月２１日  

 

 議会議長 三宅耕三 様  

 

 班長 山本陽一郎   

 

１ 開催日時：令和４年 ７月 ２日（土） 午前１０時００分～  

 

２ 会  場： 六把野コミニュティセンター  

 

３ 参加議員：班長 山本陽一郎  記録者 片松雅弘  

       大崎昭一・伊藤治雄・片松雅弘・山本陽一郎  

議長 三宅耕三 副議長 三林 浩  

 

４ 参加者数： ３５人  

 

５ 参加者から出された意見や提言等の要点記録・・・別紙のとおり  

 

６ 成果、課題、意見、所見等  

議会議員と意見交換会として、六把野地区の、六ちゃんカフェさんと対談し

ました。在来地区の集会所は大変広く大人数の開催が可能です。デメリット

としてはマスクをしていることもありますが、広さや人数が多いので会話が

聞き取りにくいことが気になりました。普段から地域活動に参加されている

方が多いせいか、地域活動に関する質疑や要望が多く聞かれました。  



 

 

 

別紙様式（第 10条関係） 

【５．参加者から出された意見等】 

【行政への疑問・要望】 
１．総務建設関係 

（１）総務関係             

 ・買い物等移動手段の確保の観点から、オレンジバスをもっと小型化し路地まで入れるよ

うにし、利用しやすいようにしてほしい。                      

・三岐鉄道北勢線の定期以外の利用が少ないと思う。（令和 2 年度利用者数は約 25％、

51万人）西桑名駅の乗継改善等を図ってほしい。                                    

・通勤通学で利用促進を図るべく学校等に義務化をお願いしてはどうか。                

・東員町にも過去に降雨災害などがありましたが、対応策はできていますか                                    

・他の市町村では、「すぐやる課」「なんでも課」という行政対応が早い課が設置されて

いるが東員町ではどうなっていますか。                        

                                          

                                          

                                             

                                           

                                          

                                          

（２）建設関係 

・用水路の草刈りがされておらず、衛生上・景観上等好ましくない状況となっているので、

定期的な管理をお願いしたい。                            

・裏の赤道の竹やぶの草刈り作業を何とかしてほしい。                               

・町道・県道・国道添いの雑草の刈り取りをしてほしい。                                    

・六把野新田自治会内でも、県道が走っている。道路状況が悪く大型車が通るたびに振動

で家が揺れるまた、道路陥没もあり大きな水たまりができているので対策してほしい。                                                                          

・神田公園の樹木の伐採は定期的に実施していただいているが、公園で遊ぶ子どもたちの

防犯上の観点から、地上から２メートルくらいまでは見通しの良い状態となるよう剪定

を行っていただきたい。                               

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          



 

 

 

別紙様式（第 10条関係） 

２．教育民生関係 

（１）教育関係 

・東員第１中学校の進捗状況はどうなっていますか                                    

・中学校が移転されるなら今までの跡地の利用方法は決まっていますか                                    

                                           

                                         

                                          

                                          

                                           

                                         

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

 

（２）民生関係 

・東員第一中学校から旧パチンコ店方向に向けての区間に灯がない状況である。通学等の

利用者の安心安全面から早急に街路灯ないし防犯灯等の設置をお願いする。       

・東員町のコロナワクチン接種状況はどうなっていますか。                                    

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          



 

 

 

別紙様式（第 10条関係） 

                                          

【議会（議員）への疑問・要望】 

                                          

      今回はありませんでした。                                    

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

【その他】 

                                          

       今回はありませんでした                                   

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                         


